



WELTPREMIERE WORLD PREMIERE

## Stunden weit entfernt

*Hours Far Away*

2007, 35 Min., 35 mm, Farbe *colour*, deutsche Fassung *German version*

**Regie Director** Hannes Burchert

**Drehbuch Screenplay** Hannes Burchert, Jan Oldenburg

**Kamera Camera** Dominik Friebe, Rüdiger Neumann

**Schnitt Editing** Hannes Burchert

**Rollen Cast** Andreas Thiele, Peter Striebeck, Dagmar Jesussek, Rebecca Indermaur

**Adresse Address** Hannes Burchert, Grasemoor 34, 25355 Heide, Germany, Tel: +49 4123 55 94,

**e-mail** hannes.burchert@aol.com

Eine Welt außerhalb Barmstedts? Anton lebt in vermeintlicher Idylle mit seinem Onkel und seiner Freundin Alice. Bis sie das Undenkbare tut: Sie haut ab nach Spanien. Sagt sie jedenfalls.

*A world outside of Barmstedt? Anton lives in a supposed idyll with his uncle and his girlfriend Alice. Until she does the unthinkable: she runs off to Spain. At least she claims to.*

Regisseur **Hannes Burchert**, geboren 1980 in Barmstedt, absolvierte ein Kunststudium an der HfbK Hamburg, spielte nebenher in mehreren Bands und produzierte u.a. das Album „Die wunderlichen Abenteuer des Ismael“. Seit 2005 dreht er eigene Filme.

*Director **Hannes Burchert**, born in 1980 in Barmstedt, graduated in art at HfbK Hamburg, played in several bands and produced the album "Die wunderlichen Abenteuer des Ismael". He has been shooting his own films since 2005.*

### Filme *Films*

2005: Im Rattenloch; 2007: Anja, Tanja, Heike und Mareike, Stunden weit entfernt (NFL 2007)

Fr 02. Nov.  
19.45 h - Kino 7